



本年度の重点目標 「自分で考え、進んで取り組む子どもの育成」 ～進んで発言・進んであいさつ・進んで運動～

学校が再開して一ヶ月が立ちました。学校生活のリズムがもどり、どの学年も落ち着いて学習に取り組んでいます。避難訓練や交通教室、田植え、プール掃除というように学校行事も一部予定を変更して行うことができています。今のところ、順調に学習活動が進んでおります。重点目標達成に向けて少しずつ全職員で取り組んでいきたいと思っております。



6月19日 交通教室を行いました。

本年度も八女警察署と北山駐在所の方、交通安全協会の方々に来ていただきました。1・2年生は学校の前の横断歩道をつかって、横断歩道の正しい渡り方を教えていただきました。3年生から6年生は、正しい自転車の乗り方の学習をしました。当日は雨が心配されましたので、自転車には乗らず、八女警察署の方からDVD等をもとに指導していただきました。交通ルールを守ることは、命を守ることにもつながります。ご家庭でも確認をお願いします。



田植えを行いました。 PTAの皆様ありがとうございました。

6月24日(水)、今年も大鶴さんの田んぼをお借りして、4・5年生で田植えを実施いたしました。厚生委員長さんから田植えの仕方についてお話を聞き、田んぼに入りました。天気も良く、最後までとてもよく頑張りました。平日の行事でしたが、PTAの委員さん方にはお忙しい中御協力をいただき、無事に田植えを行うことができました。秋には美味しいお米が収穫できることだと思います。本当にありがとうございました。本年度は新型コロナウイルス感染防止のため、他の保護者の皆様にはご案内をいたしませんでした。来年度は通常通りにもどして行事ができることを心から願っております。



今年もありがとうございました。

今年も筑南早朝ラジオ体操の会の方から「ノウゼンカズラ」をいただきました。お心遣い、本当にありがとうございました。「ノウゼンカズラ」は正面玄関前に置かせていただいております。昨年度いただいたものは、保健室の前にあります。オレンジ色の美しい花が咲き始め、校舎を彩ってくれています。学校へ来られた際にはぜひご覧になられてください。



おしらせ

- 先日、国から2枚目のマスクが届きました。子どもたちにわたしておりますので、ご活用ください。(児童一人につき1枚です。)
- 学校が閉まる際には、防犯のため門扉のかわりの物をおいております。社会体育や地域行事で運動場を使われる際は動かしてお入りください。

<7月の主な行事予定>

- 1日(水)・・・全校朝会、プール掃除(5・6年)委員会活動
- 2日(木)・・・研修会のため13:20下校
- 5日(日)・・・資源回収(雨天による延期の場合は、午前7時にメール配信とFM八女の放送)
- 13日(月)・・・読み聞かせ

例年この時期に行っておりました5年生の宿泊訓練は秋に延期予定です。